

Presidente del Patronato de la Fundación Pablo VI

## Excmo. y Rvdmo. Mons. Ginés García Beltrán, obispo de Getafe

Natural de Almería, Mons. Ginés García Beltrán (Lorca, 1961), es Licenciado en Derecho Canónico por la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma (1986), donde cursó también estudios de doctorado. Ingresó en el seminario mayor de Almería en 1979 y fue ordenado sacerdote el 20 de septiembre de 1985. Es especialista en derecho matrimonial.



Desarrolla sus primeros ministerios sacerdotales en la diócesis de Almería como párroco de Santa María de Mojácar, vicerrector del seminario menor y formador de los seminarios mayor y menor, profesor de Religión en diversos institutos de enseñanza media, rector del Instituto Teológico de San Indalencio y capellán de distintas congregaciones religiosas. Ha sido también promotor de Justicia en el proceso de los mártires de Almería, delegado episcopal del Sínodo Diocesano, jefe de estudios y profesor de Teología y Derecho Canónico en el «Centro de Estudios Eclesiásticos», canónigo doctoral de la Catedral de Almería y defensor del vínculo en el Tribunal Eclesiástico almeriense

El 3 de diciembre de 2009 Benedicto XVI le nombra **obispo de Guadix** y es consagrado obispo el 27 de febrero de 2010. El 3 de enero de 2018 es nombrado **obispo de Getafe**. Es Presidente de la **Comisión Episcopal de Medios de Comunicación Social de la CEE** desde 2014, consiliario nacional de la **Asociación Católica de Propagandistas (ACdP)** y miembro de la **Secretaría para la Comunicación de la Santa Sede (desde 2016)**